



Pièces	4 Pièces
Superficie	168 m²
Référence	84321784
Prix	2 350 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

Appartement d'exception situé dans une résidence de luxe avec gardien, piscine, salle sport, à proximité des commodités et des ports de Mandelieu et Théoule; à 15 minutes de Cannes Croisette. L'appartement jouit d'une vue à couper le souffle de plain pied avec un double séjour, une cuisine dinatoire ouvrant sur une grande terrasse privé avec jacuzzi. La partie nuit comprend une master suite avec dressing, salle de bain et douche, ouvrant sur un balcon; une seconde suite avec une douche. Une grande pièce de rangement peut faire office de chambre d'appoint avec salle de douche. Très lumineux et ...

Exceptional apartment located in a luxury residence with caretaker, swimming pool, gym, close to amenities and the ports of Mandelieu and Théoule; 15 minutes from Cannes Croisette. The apartment enjoys breathtaking views on one level with a double living room, a dining kitchen opening onto a large private terrace with jacuzzi. The sleeping area includes a master suite with dressing room, bathroom and shower, opening onto a balcony; a second suite with a shower. A large storage room can serve as an extra bedroom with shower room. Very bright and sunny, this apartment is ideal for holidays as well ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

